

BIG ISSUE

Paslon Yulianto - Ihpan di Pilkada Pasaman Barat Peluang Kian Terbuka Lebar

Syafrianto - PASAMAN.BIGISSUE.ID

Oct 7, 2024 - 19:54



Pasaman Barat, - Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Sumatera Barat, resmi memberikan rekomendasi dukungan untuk pasangan calon bupati dan wakil Bupati Pasaman Barat nomor urut 1 itu, Senin (7/10).

Muhammadiyah Sumbar, memberikan dukungan sekaligus rekomendasi untuk Yulianto SH. KM dan M. Ihpan, karena meyakini peluang pasangan calon yang

diusung Demokrat, partai Keadilan Sejahtera (PKS) itu sangat besar untuk memperoleh kemenangan.

Muhammadiyah Sumatera Barat menyerahkan surat rekomendasi kepada pasangan calon bupati yang familiar disebut "BERLIAN Bersama Yulianto Ihpan" ini berlangsung di Convention Hall Prof. Dr. Ahmad Syafii Maarif MM, Universitas Muhammadiyah Padang.

Acara ini menjadi bagian dari dukungan Muhammadiyah terhadap para calon kepala daerah dalam pilkada serentak 2024.

"Muhammadiyah memberi rekomendasi kepada Yulianto dan M. Ihpan, untuk diperjuangkan dan dipilih oleh warga Muhammadiyah menjadi Bupati dan Wakil Bupati Pasaman Barat," kata Wakil ketua PWM Sumbang Yosmeri Yusuf yang juga tokoh Sumbang asal Talu, Pasbar

Penyerahan rekomendasi ini, disaksikan dan didampingi langsung Pimpinan Daerah Kabupaten Pasaman Barat Muhammadiyah Pasaman Barat

Mendapat dukungan dari organisasi besar Muhammadiyah, Yulianto dan M. Ihpan mengaku bersyukur.

"Ini merupakan kepercayaan yang sangat besar dari persyarikatan Muhammadiyah," kata Yulianto didampingi Ihpan saat dihubungi via seluler pada Senin sore.

Insya Allah kata Yulianto, rekomendasi ini akan menjadi penyemangat tambahan untuk terus berjuang merebut hati masyarakat Pasaman Barat.

"InsyaAllah, rekomendasi ini akan menjadi energi penyemangat baru bagi pendukung dan simpatisan Berlian, sesuai motto "Berlian" yaitu mendengar, bergerak berdampak untuk perubahan Pasbar yang berkemajuan," pungkasnya.

"Besarnya harapan Yulianto- Ihpan, bersama semua warga Muhammadiyah kita bersamalah kemenangan Pilkada. Menyuarakan ke semua lapisan masyarakat, Bismillah," sebut Yulianto.

"Warga Muhammadiyah Pasbar jelas sami'na wa to'na, kami dengarkan dan kami jalankan bertekad bulat mendukung kemenangan Yulianto dan Ihpan," sambut Yendi Sophan Wakil ketua PDM Pasbar bidang Hikmah kebijakan publik.

Dengan dukungan ini, otomatis seluruh struktur dan infrastruktur Muhammadiyah mulai dari Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kabupaten Pasbar, Pimpinan Cabang Muhammadiyah (PCM), Pimpinan Ranting Muhammadiyah, Majelis dan Lembaga,

Termasuk Pimpinan Daerah Aisyiyah (PDA) Pasbar, Pimpinan Cabang Aisyiyah (PCA), Pimpinan Ranting Aisyiyah, Nasyiatul Aisyiyah, Pemuda Muhammadiyah, Majelis Pendidikan Dasar dan Menengah, Majelis Tarjih dan Tajdid menyatukan pilihan kepada pasangan calon bupati Yulianto dan M. Ihpan dalam pemilihan kepala daerah (Pilkada) serempak pada 27 November 2024 mendatang.

"Muhammadiyah dalam menyikapi Pilkada 2024 berbeda dengan periode-periode sebelumnya. Muhammadiyah bersikap independen dengan memberikan

dukungan kepada pasangan calon tanpa meninggalkan semangat ukhuwah Islamiyah, ukhuwah Wathoniyah dan ukhuwah Basyariyah," tegas Yendi Sophan.